

Allergie auf Erdnüsse – Wir bemühen uns darum, eine „Erdnussfreie Schule“ zu sein!

Liebe Eltern,

an unserer Schule gibt es einige Kinder mit einer **lebensbedrohlichen Allergie** auf Erdnüsse (Anaphylaxie).

Im schlimmsten Fall kann es nach dem Genuss oder dem Kontakt mit Erdnüssen oder erdnusshaltigen Speisen zu einem lebensbedrohlichen allergischen Schock mit Kreislaufversagen und Atemnot kommen.

Unter bestimmten, nicht immer vorhersehbaren Bedingungen besteht diese Gefahr auch schon durch Einatmen von „Erdnussstoffen“ (sog. Aerosolen), welche sich in der Luft verteilen, wenn Erdnüsse, Erdnussflips oder ähnliche Produkte mit hohem Erdnussanteil im Raum verzehrt werden.

Diese Allergie ist nicht gleichzusetzen mit anderen, leichten Allergien, bei denen es zum Beispiel lediglich zu Symptomen wie Kribbeln im Mund oder Hautsymptomen kommen.

Aus diesem Grund bitten wir Sie, zukünftig Ihrem Kind keine Erdnüsse oder erdnusshaltige Produkte (laut Zutatenliste) mit in die Schule zu geben.

Im Besonderen gehören dazu (kein Anspruch auf Vollständigkeit):

- Erdnüsse
- Erdnussflips
- Erdnussbutter
- Erdnusskekse, Müslikekse, Vitalgebäck
- Erdnusskuchen, Erdnussriegel
- Studentenfutter
- Schokoerdnussriegel (z.B. Snickers, Peanuts Bits, Racer usw.)
- Schokolierete Erdnüsse (z.B. M&Ms rote/gelbe Packung, Mr. Choc Peanuts, Clikos, Chokies)
- Müsli mit Erdnüssen
- Müsliriegel mit Erdnüssen
- Schokolade mit Erdnüssen



Selbstverständlich können Ihre Kinder Erdnüsse und alle Produkte, in deren Zutatenliste Erdnüsse sowie Spuren von Erdnüssen aufgeführt sind, **zu Hause verzehren**.

Sobald unser Schulkiosk wieder geöffnet hat, werden auch dort keine erdnusshaltigen Lebensmittel mehr verkauft, allerdings ist nicht auszuschließen, dass in einzelnen Produkten „Spuren von Erdnüssen“ enthalten sein können.

Durch diese Maßnahmen erhoffen wir uns ein ungefährdetes, gemeinsames Lernen und Miteinander in einer maximal sicheren Umgebung.

Die von der Allergie betroffenen Kinder sollten trotzdem nur selbst mitgebrachte „sichere“ Lebensmittel verzehren und keine Nahrungsmittel mit Mitschülerinnen und Mitschülern tauschen.

Wir bitten um Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe bei der Umsetzung einer „Erdnussfreien Schule“.